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Постановление 
Пленума ЦК КПСС 
по докладу Советской 

Правительственной Делегации 
об итогах советско-югославских

Информационное сообщение
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза
4—12 июля с. г. состоялся Пленум Центрального Комитета Ком

мунистической партии Советского Союза.
Пленум обсудил следующие вопросы:
1) Доклад тов. Булганина Н. А. о задачах по дальнейшему подъему 

промышленности, техническому прогрессу и улучшению . организации 
производства.

2) Об итогах весеннего сева, уходе за посевами, проведении 
уборки урожая и об обеспечении выполнения плана заготовок сель
скохозяйственных продуктов в 1955 году. Пленум заслушал по этому 
вопросу доклады: заместителя министра сельского хозяйства СССР 
тов. Мацкевича В. В., министра совхозов СССР тов. Бенедиктова 
И. А., министра заготовок СССР тов. Корнийца Л. Р., министра сель
ского хозяйства РСФСР тов. Морозова П. И., министра совхозов 
РСФСР тов. Юркина Т. А. и уполномоченного Министерства заготовок 
по РСФСР тов. Калашникова В. Д.

3) Доклад тов. Хрущева Н. С. об итогах советско-югославских пе
реговоров.

4) О созыве XX съезда КПСС.
По всем рассмотренным вопросам Пленум принял соответствую

щие постановления/
Пленум ЦК КПСС избрал дополнительно членами Президиума ЦК 

КПСС тт. Кириченко А. И. и Суслова М. А.
Пленум ЦК КПСС избрал дополнительно секретарями ЦК КПСС 

тт. Аристова А. Б., Беляева Н. И. и Шепилова Д. Т.

переговоров
Заслушав и обсудив доклад тов. Хрущева Н. С. об 

итогах советско-югославских переговоров, Пленум Цент
рального Комитета КПСС постановляет:

одобрить результаты переговоров между правитель
ственными делегациями Союза Советских Социалисти
ческих Республик и Федеративной Народной Республики 
Югославии.

Прибытие в Москву 
Правительственной делегации 
Демократической Республики 

Вьетнам

О созыве очередного XX съезда КПСС 
Постановление Пленума 

Центрального Комитета КПСС
1. Созвать очередной XX съезд КПСС 14 февраля 1956 года.
2. Утвердить следующий порядок дня съезда:
1) Отчетный доклад Центрального Комитета КПСС — докладчик 

Секретарь ЦК тов. Хрущев Н. С.
2) Отчетный доклад Центральной Ревизионной Комиссии КПСС —■ 

докладчик Председатель Ревизионной Комиссии тов. Москатов П. Г.
3) Директивы XX съезда КПСС по шестому пятилетнему плану 

развития народного хозяйства СССР на 1956—1960 годы—-докладчик 
Председатель Совета Министров СССР тов. Булганин Н. А.

4) Выборы центральных органов партии.
3. Установить следующие нормы представительства на XX съезд 

КПСС: один делегат с решающим голосом на 5000 членов партии и 
один делегат с совещательным голосом на 5 000 кандидатов в члены 
партии.

4. Делегаты на XX партийный съезд избираются, согласно Уставу 
партии, закрытым (тайным) голосованием. От парторганизаций обла
стей, краев и автономных республик РСФСР делегаты избираются на 
областных, краевых партийных конференциях. В других союзных рес
публиках выборы делегатов на съезд партии производятся на област
ных партийных конференциях или на съездах компартий союзных рес
публик—по усмотрению ЦК компартий союзных республик.

Коммунисты, состоящие в партийных организациях Советской Ар
мии, Военно-Морского Флота, пограничных частей, внутренней и кон
войной охраны МВД СССР, избирают делегатов на XX съезд партии 
вместе с остальными партийными организациями на областных, крае
вых партконференциях или съездах компартий союзных республик.

Коммунисты, состоящие в партийных организациях частей Совет
ской Армии и Военно-Морского Флота, находящихся за границей, изби
рают делегатов на XX съезд партии на партийных конференциях соот
ветствующих войсковых соединений.

5. Областные, краевые партийные конференции и съезды компар
тий союзных республик провести в декабре 1955 года—первой полови
не января 1956 года.

Секретарь ЦК КПСС Н. ХРУЩЕВ.

В Москву по приглашению Со
ветского правительства 12 июля 
прибыла Правительственная де
легация Демократической Рес
публики Вьетнам во главе с 
Президентом и Премьер-Минист
ром Хо Ши Минам.

Яркими горячими лучами июль
ского солнца залит Центральный 
аэродром. Алые Государственные 
флаги Демократической Респуб
лики Вьетнам и Советского Со
юза на флагштоках вдоль аллеи, 
ведущей к летному полю, буке
ты цветов в руках собравшихся 
на аэродроме москвичей—все это 
придает особую праздничность 
встрече.

Встретить Президента Хо Ши 
Мина и членов Правительствен
ной делегации на аэродром при
были: Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР К- Е. 
Ворошилов, товарищи Н. А. Бул- 
ганин, Л. М. Каганович, Г. М. 
Маленков, А. И. Микоян, В. М. 
Молотов, М. Г. Первухин, М. 3. 
Сабуров, Н. С. Хрущев, П. Н. 
Поспелов, М. А. Суслов. Среди 
встречающих —заместитель Пред
седателя Президиума Верховного 
Совета СССР и Председатель 
Президиума Верховного Совета 
РСФСР М. П. Тарасов, предсе
датель комиссии по иностранным 
делам Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР Д. Т. 
Шепилов, Министры СССР П. Я- 
Антропов, Г. К. Жуков, В. П. 
Зотов, И. Г. Кабанов, Н. А. 
Михайлов, П. И. Паршин, Д. Я. 
Райзер, Н. С. Рыжов, А. Г. Ше
реметьев, главный маршал авиа
ции П. Ф. Жигарев, Чрезвычай
ный и Полномочный Посол Со
ветского Союза и Демократиче
ской Республики Вьетнам А. А.

ских и иностранных журнали
стов. ■ •

Делегацию встречают также 
Главы дипломатических предста
вительств, аккредитованные в 
СССР, сотрудники Посольств и 
Миссий, дипломатический состав 
Посольства Демократической 
Республики Вьетнам.

...Пять часов дня. Серебри
стые двухмоторные самолеты 
приземляются на летном поле. 
Из первой машины выходят Пре
зидент Хо Ши Мин и сопровож
дающие его лица... Горячие ру
копожатия, дружеские, сердеч
ные объятия. К гостям подбега
ют пионеры и вручают им буке
ты цветов.

К. Е. Ворошилов и Хо Ши Мин 
направляются к строю почетного 
караула. Величественно звучат 
Государственные Гимны Демо
кратической Республики Вьетнам 
и Советского Союза. После об
хода почетного караула К. Е. 
Ворошилов представляет Хо Ши 
.Мину присутствующих на аэро
дроме министров. Затем Хо Ши 
Мин знакомится с Главами По
сольств и Миссий, здоровается с 
сотрудниками Вьетнамского По
сольства. Президент Хо Ши Мин 
направляется к представителям 
трудящихся столицы, которые 
приветствуют его и в его лице— 
славный народ Вьетнама, завое
вавший в героической борьбе 
победу, открывшую перед ним 
светлое, большое будущее, при
ветствуют народ, который, пре
одолевая все трудности, строит 
новую, счастливую жизнь.

Президент Хо Ши Мии сердеч
но отвечает на дружеские и го
рячие приветствия москвичей. Он 
подходит затем к микрофону и

Дружески прощался со свердловчанами Президент 
Демократической Республики Вьетнам Хо Ши Мин на 
Свердловском аэродроме.

НА СНИМКЕ: Хо Ши Мин среди пионеров.
Снимок А. ГРАХОВА.

произносит речь.
Заключательи ые 

слова Президен
та, произнесенные 
на русском языке, 
п р и с утствующме 
встречают бурны
ми аплодисмента
ми, слышатся воз
гласы «ура!».

В открытую ма
шину, украшен
ную флажками 
Дем ократической 
Республики Вьет
нам и Советского 
Союза, садятся Хо 
Ши Мин и К. Е. 
Ворошилов. В дру
гих машинах раз
мещаются гене
ральный секретарь 
ЦК Вьетнамской

-----------------Й
Лаврищев, Ответственный руко
водитель ТАСС Н. Г. Пальгунов, 
генерал-полковник И. А. Серов, 
заместители министров СССР 
С. В. Кальченко, В. В. Кузнецов, 
М. Н. Луценко, Н. Т. Федоренко, 
председатель исполкома Моссо
вета М. А. Яанов, начальник 
главного управления по делам 
экономических связей К- И. Ко
валь, заведующий Протокольным 
отделам МИД СССР Ф. Ф. Мо
лочков, секретарь МК КПСС 
И. В. Капитонов, секретари МГК 
КПСС Е. И. Афанасенко, И. Т. 
Марченко, В. И. Прохоров, Е. А. 
Фурцева, комендант гор. Москвы 
генерал-майор И. С. Колесников. 
Встретить Президента Хо Ши 
Мина на аэродром пришло около 
пяти тысяч представителей тру
дящихся Москвы, много совет-

$_ партии трудящих
ся Т руонг Шин 

и секретарь ЦК КПСС М. А. 
Суслов, Министр финансов ДРВ 
Ле Ван Гиен и первый замести
тель Министра Иностранных Дел 
СССР В. В. Кузнецов; рассажи
ваются в машинах и остальные 
гости.

Тысячи людей собрались в этот 
вечерний час на городских маги
стралях, по которым проезжали 
члены делегации. В руках у мно
гих москвичей букеты цветов. 
Слышатся приветственные воз
гласы в честь Президента Хо Ши 
Мина, в честь славного вьетнам
ского народа, в честь дружбы 
народов Демократической Рес
публики Вьетнам и Советского 
Союза.

(ТАСС).



Их гордосшЬ Детям- хороший отдых

Это ваше дело, товарищи!

I ше, чем накануне. Между тем, 
количество людей увеличилось 
всего лишь в полтора раза.

В дальнейшем и другие модо- 
дые рабочие применили метод 
«тройки»: двое собирают, а тре
тий готовит к сборке детали. 
Если какая-то деталь не подхо
дит по размерам, то подгонять 
ее бежит к наждаку подсобник, 
а основные сборщики продол
жают работать как ни в чем не 
бывало. Так комсомольцы Виктор 
Алтынов, Юрий Щербаков и Ми- 

. хайл Гатин втроем собрали все 
камеры за два дня.

Рабочий день был уплотнен, 
казалось, до предела. Каждый 
выполнял по две—две с полови
ной нормы в смену. Но неужели 
все резервы исчерпаны? Неуже
ли нельзя еще ускорить выпол
нение почетного заказа?

И молодые рабочие находили 
неиспользованные резервы. ¡Но
рою эта находки были поистине 
неожиданными. Так, например, 
Алексей Овчинников придумал 
очень простей способ: за 15 се
кунд сверлить отверстия под 
болт заземления, в та время как 
по норме на эту операцию отво
дится полторы минуты.

А вот что придумали сварщи
цы Елена Ордина и Надежда Си
ницких. Они решили «нару
шить» инструкцию. Дело в том, 
что согласно инструкции не ре
комендуется сварщикам работать 
на повышенных токах. Почему 
не рекомендуется? Да чтобы не 
прожечь металл.

— Ну, а если не прожигать- 
м ста л л ? —з ад у м а л и с ь с в а р щи -
цы.—Ведь тогда выработка еще 
больше возрастет.

Оказывается, при достаточной 
сноровке вполне можно работать 
и на повышенных токах. Девуш
ки так и сделали.

Сноровка и смекалка верой и 
правдой служили молодым рабо
чим, которые самоотверженно 
трудились над заказом строите
лей.

На электромеханическом заво
де до сих пор не делали камеры 
сопротивления с автоблокиров
кой. На этот раз пришлось за
няться и автоблокировкой. Моло
дой электрослесарь Владимир Ла- 
данов вместе с Виктором Гольце- 
вым установили первый механизм 
блокировки всего за 4 часа. II 
вот уже новенькие камеры стоят, 
весело поблескивая свежей крас
кой. в здании электроподстан- 
ции на комсомольской стройке.

Трудности позади. Молодые 
рабочие шестого электромехани
ческого завода могут быть горды 
своим трудом. II Виктор Алты
нов, и Юрий Щербаков, и Алек
сей Овчинников, и девушки-свар
щицы, все те, кто выполнял 
почетный заказ, вправе сказать:

— Мы тоже строили завод 
железобетонных изделий! Мы то
же участники комсомольской 
стройки.

В. ТУРУНТАЕВ.
• • •

НА СНИМКЕ: Бригадир Юрий 
Воронков и монтажник комсомолец 
Анатолий Зайков ведут монтаж на 
подстанции, где установлены каме
ры сопротивления, изготовленные 
на электромеханическом заводе.

Снимок И. ПАШКЕВИЧА.

ьтда на строительстве Сверд
ловского завода железобетонных 
изделий пришло время начинать 
монтаж оборудования электро- 
понизительной подстанции, вдруг 
выяснилось, что подрядчик---  
УНР-431 «не в состоянии» про
извести такую работу.

Надо было срочно искать вы
ход. И он был найден. Сделать 
камеры сопротивления, которые, 
в основном, и составляют всю 
подстанцию, взялись комсомоль
цы и молодежь Свердловского 
електромеханического завода 
№ 6.

Камеры сопротивления значи
тельно отличались от тех, ко
торые завод изготавливает серий
но. Надо было заново осваивать 
их мреизводство. Ню легко ска
зать: осваивать! Камер этих 
требовалось всего-то двадцать 
дае штуки! Тут, пожалуй, при
задумаешься: если на их освое
ние уйдет столько же времени, 
сколько ушлю на освоение се
рийных, то есть два месяца, то 
каждая из этих камер дорого 
обойдется государству и заводу. 
Да и стройку такой срок никак 
не устроит.

Тогда работники электромеха
нического завода решили загото
вить оснастку и кондукторы для 
новых камер иепосрвдственню на 
рабочих местах. Инженеры и 
техники на некоторое время 
оставили чертежные столы и 
прямо в цехе, совместное рабо
чими, стали думать над тем, как 
лучше использовать старую ос
настку для изготовления камер 
нового типа. Такой метод работы 
дал В'рсюраеные результаты: про
изводство новых камер сопротив
ления было освоено в течение 
одной недели!

После этого над заказом буду
щего завода железобетонных из
делий ежедневно было занято по 
три—четыре человека—комсо
мольцы и молодежь двух 
бригад: заготовителей Алексея 
ОВ'яинник'Ова и монтажников 
Анатолия Пастухова.

В первый день работали 
двое—сам бригадир Алексей Ов- 
чинников и сварщица Елена Ор- 
дипа. Опи производили сварку 
внутреннего оборудования камер. 
Вначале работа не клеилась. 
Елене приходилось одновременно 
и прихватывать детали и свари
вать их. Это очень трудно и 
неудобно.

— Намучились мы сегодня с 
тобой, а результата почти ника
кого,—сказал в конце смены 
бригадир своей напарнице.—Раз
ве это дело—три камеры за це
лый день?

— А если нам взять на под
могу еще одну сварщицу? Хотя 
бы Надю Синицких?—предложи
ла Ордаиа.

Бригадир подумал и согласил
ся:

— Пожалуй, верно, одна бу
дет прихватывать детали, а 
другая—окончательно обвари
вать их.

Результат превзошел все ожи
дания. На следующий день уда
лось сварить одиннадцать ком- 
Йлектов, почти вчетверо боль-

Окончилась первая смена ра
боты детских игровых площадок. 
Сейчас можно подвести уже не
которые итоги. Как работали 
площадки? Все ли сделали рай
комы ВЛКСМ для организации 
отдыха ребят, оставшихся на 
лето в городе?

1. ПОКА ОДНИ 
РАЗГОВОРЫ

У ребят дома №29 по улице им. 
Малышева очень большие претен
зии к общественным организаци
ям своего района. Во дворе дома 
детям очень хочется организо
вать игровую площадку, но сде
лать это пока невозможно. Дело 
в том, что двор дома имеет мно
го арендаторов. Его арендуют 
меховой и овощной магазины, ма
газин Химсбыта и кафе «Мо
сква». Двор постоянно в грязи, 
его загромождают груды ящи
ков, захламляют клочья бумаги. 
Тут же расположился открытый 
мусорный ящик, куда сливают 
помои работники кафе «Москва». 
А иногда они выливают грязную 
воду и просто на землю.

Часто во дворе магазины уст
раивают распродажу товаров, и 
тогда сюда набивается много по
стороннего народу. После подоб
ного базара мусора во дворе 
становится еще больше — на 
земле остаются ворохи бумаги и 
веревок, убирать которые ни
кто не торопится.

Раньше во дворе были одни во
рота, но кафе «Москва» (кото
рое, кстати сказать, имеет свой 
двор) построило еще одни, и те
перь через площадку то и дело 
проезжают машины.

Нельзя сказать, чтобы заме
стителю председателя исполкома 
Ленинского райсовета тов. Луки
ну, который ответственен за ор
ганизацию отдыха детей, не было 
известно об этих безобразиях. 
Наоборот. С марта тов. Лу
кин ведет разговоры о том, 
что двор будет заасфальтирован, 
кафе закроет ворота, но и по сей 
день ничего не сделано. Когда 
тов. Лукин выполнит свои обе
щания — соберет арендаторов 
двора и предложит им не мешать 
досугу детей—пока не известно.

К сожалению, площадка по ул. 
им. Малышева № 29 — не исклю
чение. То и дело приходится 
встречаться с фактами, когда 
люди, от которых зависит отдых 
ребят,. проявляют о нем очень 
мало заботы. И, прежде всего, 
это следует сказать о руководи
телях некоторых шефствующих 
организаций. В плане профсоюз
ных организаций можно найти 
отметку о том, что вопрос о 
площадках заслушивался, что вы
нес ей о конкретное решение и 
т. д. А на деле оказывается, что 
план планом, а конкретной, по
вседневной помощи, которая так 
нужна площадкам, — нет.

Взять хотя бы кислородный за
вод. Руководители завода соби
рались не один раз, чтобы пого
ворить о благоустройстве своей 
подшефной площадки. И что же? 
Площадка попрежнему че огоро
жена штакетником, на «гигант
ских шагах» нет веревок. («Разве 
их можно повесить? Обрежут!»— 
говорит секретарь комитета 
ВЛКСМ завода тов. Кочергин).

Не менее «заботлив» и началь
ник ЖКО завода «Пластмасс» тов. 
Титанов, который не мог з тече
ние целого месяца завезти песок 
на игровую площадку. Ребята 
чувствуют себя здесь чужими и 
лишними; играют они сидя прямо 
на земле или в тесном коридо
ре помещения.

Вот и получается, что некото
рые организации пока только со
бираются оборудовать площадки, 
а разговоры так и остаются раз
говорами.

2. НЕРУКОВОДЯЩИЕ 
РУКОВОДИТЕЛИ

Но посмотрим, как идут дела 
там, где площадки оборудованы.

Формально на площадке при 
железнодорожной школе № 48 
сделано как будто все. Есть ру
ководители, составлен план рабо
ты, есть волейбольная площадка, 
мячи, игры, книги. Но зайдем в 
школу и заглянем в план работы 
площадки. Прогулка в лес, экс
курсия в зоопарк,, работа на при
школьном участке и снова про
гулка в лес — вот чем, в ос
новном, исчерпывается его содер
жание. Правда, недавно для 
старших пионеров здесь был 
проведен дальний поход, но он не 
принес участникам никакого удо
вольствия. С ребятами не провели 
предварительной подготовки, не 
научили ориентироваться на мест
ности, правильно одеть обувь 
и т. д. И вот результат: в походе 
пионеры в кровь сбили ноги и 
два дня не показывались на 
площадке.

Не идут пионеры и на детскую 
площадку при железнодорожной 
школе № 20, потому что там им 
тоже нечего делать. Ребята толь
ко иногда ходят на прогулку да 
играют в настольные игры.

Все эти неполадки происходят 
по вине руководителей, которые 
работают с детьми. Ведь это от 
них, от их инициативы и желания 
зависит интересный и содержа
тельный отдых школьников. Но ни 
желания работать, ни инициати
вы у тов. Семеновой и Лавровой, 
руководителей площадок при же- 
лежодорожных школах №№ 48 и 
20, как видно, нет. Тов. Лаврова 
не составила даже плана работы 
на площадке и действует . по 
принципу: «Когда ребята придут, 
тогда и буду искать для них за
нятие». Соберется много — пой
дут в лес, мало — посидят ' во 

дворе школы или по
работают на при
школьном участке. А 
если дети не ходят, 
так не ей же самой 
идти их собирать...

И невдомек этому 
педагогу, что как ру
ководитель площадки 
она должна бы побы
вать дома, у родите
лей своих пионеров, 
рассказать, чем бу
дут заниматься ребя
та на площадке, по
просить помощи в 
работе у старших. И 
если ей понадобятся 
ребята, разве трудно 
было бы их собрать?

Но в том-то и беда, 
что ребята тов. Лав
ровой не нужны. Кем 
руководит такой ру
ководитель — неиз
вестно.

15 июня котельномонтажный цех Ново-Тагильского метал
лургического завода выполнил пятилетнее задание и полугодо
вую программу. Немалый вклад в »тот успех внес молодой 
электросварщик комсомолец Алексей Локтионов.

Алексей Локтионов в 1953 году закончил школу ФЗО. Он 
быстро освоил профессию и изо дня в день совершенствовал 
мастерство. Молодой электросварщик стал выполнять в смену 
полторы нормы и более.

НА СНИМКЕ: Алексей Локтионов ведет сварку металлурги
ческого оборудования.

Снимок Я. КУНИНА.

3. управляющих 
ДОМАМИ

ЭТО НЕ КАСАЕТСЯ
Хочется сказать слово и о «за

ботливых» управляющих домами. 
В Кировском районе площадка во 
втором профессорском корпусе от 
школы № 36 работает не плохо. 
Ребята участвуют в смотре худо
жественной самодеятельности, чи
тают книги, коллективно просмат
ривают кинофильмы, рисуют, ле-, 
пят, вышивают.

В прошлом году в корпусе для 
площадки была выделена подваль
ная комната. Честно говоря, она 
мало подходила для того, чтобы 
в ней работали дети. Но все- 
таки во время непогоды можно 
было укрыться и в этом поме
щении. Там же хранились игры, 
ребячьи макеты, изделия из пла
стилина, мячи, альбомы. Домоуп- 
равляющий тов. Курмангалиев, 
справедливо решив, что эта ком
ната для игровой площадки пло
ха, забрал 'ее у ребят, но взамен 
никакого помещения пионерам не 
предоставил.

Такое же положение у пло
щадки от школы № 27 по улице 
Комсомольской. Каждый год ме
стом сбора ребят в жару, в холод 
и дождь служит подъезд одного 
из домов.

Разве не безразличием к отды
ху детей веет от всех этих фак
тов?

Заглянем еще в домоуправле
ние по улице Первомайской, № 44, 
к управляющему тов. Киселеву. 
Его можно найти не скоро, зато 
во дворе легко встретить не один 
десяток без дела слоняющихся 
ребят. Двор огромный, но для де
тей здесь есть только один по
косившийся 1рибок да два ящи
ка с песком. Ни баскетбольной 
площадки, которая была в про
шлом году, ни столиков для тихих 
игр.

Пришло лето, которого с та
ким нетерпением ждали сотни 
ребят. Не все из них выехали за 
город, некоторые проводят сво
бодное время у себя во дворах. 
Разве не в силах управляющие 
домами создать здесь ребятам 
условия для отдыха?

* * ♦
Можно привести еще десятки 

фактов безобразного отношения к 
работе детских площадок у вас в 
городе. И закономерен вопрос; из
вестно ли о всех этих фактах Ка- 
гановичскому, Кировскому, Ста
линскому райкомам комсомола, 
где хуже всего организован отдых 
ребят? Оказывается, известно. Бо
лее того. Эти факты стали воз
можны потому, что райкомы ком
сомола очень формально отнес
лись к организации работы пло
щадок.

Взять хотя бы подготовку кад
ров для площадок. Этим вопро
сом райкомы почти не занима
лись. А некоторые директоры 
школ, пользуясь полной бескон
трольностью, выделяли совершен
но неподходящих для работы на 
площадках людей или попросту 
таких недобросовестных работ
ников, как тов. Лаврова (школа 
№ 20) и тов. Горшкова (клуб 
фабрики «Ураяобувь»).

Бывали даже случаи, когда 
работники райкомов комсомола 
позднее всех узнавали о суще
ствовании площадок. Так слу
чилось, например, с заведующей 
отделом учащейся молодежи Ка- 
гановичского райкома ВЛКСМ 
тов. Добродеевой. О каком же 
контроле или помощи со сто
роны райкома могла идти речь?

Стоит задуматься над тем, 
когда, наконец, райкомы ВЛКСМ 
выступят активными организато
рами отдыха детей, вспомнив, 
что это их непосредственное 
дело?

М. РЕПИНА, 
инструктор Свердловского 

горкома ВЛКСМ.



Письмо в редакцию ВЕСТИ С КОЛХОЗНЫХ ПОЛЕЙ
Непростое дело
Чтобы поступить в учебные за

ведения — технические училища, 
техникумы, институты, по прави
лам приема нужно предъявить 
медицинскую справку. Для этого 
нужно пройти медицинскую ко
миссию, и вот это, на первый 
взгляд, простое дело, оказывает
ся, представляет целую проблему 
и занимает 6—7 дней.

Например, в поликлинике боль
ницы № 23 Куйбышевского райо
на запись на очередь для про
хождения рентгена производится 
ва семь дней вперед, а приемы в 
других кабинетах проходят толь
ко с 8 до 1 часа или с 8 до 3 
часов дня. Такой порядок очень 
неудобен для приезжих из раз
ных городов и районов области, 
которые, рассчитав время на под
готовку к экзаменам и приехав 
пораньше, теперь целыми днями 
стоят в очереди на прием к вра
чу. Прохождение комиссии яв
ляется большой трудностью и для 
поступающих, которые пока ра
ботают на заводах.

Как бы ускорить эти хожде
ния? Нельзя ли организовать хо
тя бы на некоторое время работу 
врачей не с 8 до 1 или до 3 ча
сов дня, а в две смены? Нет ли 
других выходов?

Над этим стоит подумать рай
онным отделам здравоохранения, 
администрации поликлиник, что
бы поступающие могли без 
ущерба во времени подготовить
ся к вступительным экзаменам.

Н. ПЕТУХОВ.

По следам 
наших выступлений

12 мая в газете «На смену!» 
был опубликован фельетон «Жил- 
был у бабушки серый козел», 
написанный по поводу плохой ох
раны зеленых насаждений в по
селке Свер дл овск-сорт н ровочн а я. 
Пр еде ед а т е л ь псп о ли и т е л ьног о
комитета Кагановичского район
ного Совета депутатов трудящих
ся тов. Косяков сообщил нам, что 
факты, указанные в фельетоне, 
полностью подтвердились. В це
лях сохранения зеленых насаж
дений исполком райсовета принял 
специальное решение, обязываю
щее руководителей хозяйствен
ных организаций произвести ог
раждение зеленых насаждений, а 
работников милиции, райкома 
комсомола, уличные комитеты и 
комиссии содействия принять 
меры к охране их на своих уча
стках. ,

ПЕРЕД ЖАТВОЙ
Когда, казалось, все было сде

лано, Афанасий Мухояров еще 
раз обошел поблескивающий ча 
солнце свежей окраской самоход
ный комбайн.

— Ну, теперь, пожалуй, можно 
сделать небольшую передышку;

Но на следующий же день ут
ром Афанасий снова появился в 
усадьбе Манчажской МТС. По 
дороге встретил директора стан
ции тов. Приставке.

— Что случилось, Афанасий?— 
спросил тот.

— Ничего особенного.
— Ой, парень, не хитри, — 

директор взял за плечо молодого 
водителя. — Вот уж тут ты 
меня не проведешь. По глазам 
вижу: у тебя что-то на уме. А 
раз так, то давай выкладывай.

— Я хотел посоветоваться от- 
»осительно шнека... — Мухояров 
по привычке сдвинул на затылок 
замазанную фуражку. — Когда 
начинается уборка ржи, нам, са
моходчикам, приходится завидо
вать водителям «Сталинцев» и 
«Коммунаров». У ник все идет 
нормально, а у нас длинная соло
ма ложится на ветровой щит. И 
уборку, бывало, ведем на высо
ком срезе, хотя это и не положе
но, да еще человека ставим к 
щиту, чтобы он солому проталки
вал. Хочу я параллельно с основ
ным консольным шнеком, сан
тиметров на четырнадцать повы
ше, установить второй.

— Не возражаю, испытай, — 
неожиданно быстро согласился 
директор. Он знал, что у парня 
светлая голова, и доверял ему.

Мухояров в тот же день взялся 
за дело. Подобрал подходящий 
шнек, подогнал его под размер, 
установил равное число оборотов 
с основным шнеком. Когда ком
байн был опробован в работе, 
оказалось, что приспособление 
работает безотказно.

Но, сделав одно приспособле
ние, Мухояров не успокоился. Он 
знал из опыта, что на ведомый 

вал центрального транспортера 
часто наматывается солома, и 
транспортер выходит из строя. 
Однажды он слышал от Проже- 
рина — передового комбайнера 
Камышловской МТС, что вме
сто обычного можно сделать це
почно-планочный транспортер. Не 
откладывая дела в долгий ящик, 
Афанасий переконструировал цен
тральный транспортер. Вскоре 
примеру рационализатора после
довали и другие комбайнеры 
МТС.

Как-то, встретив секретаря ком
сомольской организации колхоза 
имени Булганина, где он будет 
убирать урожай, Афанасий ска
зал:

— Надо бы молодежь подо
брать для обслуживания ком
байна.

Укомплектовав агрегат передо
выми комсомольцами и лучшими 
молодыми колхозниками, Мухоя
ров решил посоветоваться с ни
ми о том, какое обязательство 
возьмут они на весь период 
уборки.

— Давайте будем бороться за 
три сезонных государственных 
нормы, — предложил один из 
комсомольцев.

— Это что же: за пятьсот со
рок гектаров?

— Конечно!
Однако Афанасий не согла

сился.
— В прошлом году я убрал 

шестьсот, — сказал он, а нын
че хлеба куда лучше про
шлогодних и коллектив мы подо
брали в свой агрегат сильный. Я 
думаю, что мы уберем шестьсот 
пятьдесят гектаров. И давайте 
вызовем на соревнование само- 
хюдчика Ивана Злоказова...

На днях Мухояров вместе с 
бригадиром тракторной бригады 
Хабибовым уже осмотрел поля, 
на которых будет работать его 
агрегат.

Ан. МЕШАВКИН.
Маячажский район.

------ БУДЕТ СКОТУ — 
СЫТАЯ ЗИМОВКА!

На востоке только что взо
шло солнце, а в деревне Деево, 
Коптеловского района, где 
расположен колхоз-миллионер 
«Закаленный боец», уже ожив
ление. Кто спешит на фермы, 
кто на строительство. Моло
дежь группами направляется к 
силосным траншеям. Сейчас 
стоит особенно горячая пора— 
заготовка кормов.

В четырех километрах отсе
ления мерно загрохотал трак
тор. Вот по полевой дороге к 
нему быстро едет большой но
вый самосвал. Проходит каких- 
то полчаса—и самосвал с вер
хом напружен душистой травой.

А трактор со сцепом двух 
сенокосилок все наращивает 
и наращивает скорость кось
бы. Его ведет молодой 
тракторист Алапаевской МТС 
Аркадий Паньшин. В два раза 
больше, чем положено по нор
ме, скашивает этот агрегат.

У силосных траншей уже все 
готово к приему травы, уста
новлен трактор с силосорез
кой. Тут тоже работает только 
молодежь. По решению коми
тета комсомола созданы ком
сомольские звенья по заготов
ке кормов, силосованию, под
возке скошенной массы.

Самосвал подходит к тран
шее, и бригада четко и быстро 
принимается за силосование.

Сейчас колхоз «Закаленный 
боец» засилосовал уже около 
500 тонн дикорастущих трав. 
Колхозники взяли обязательст
во засилосовать по девять тонн 
на корову, что составит 3 700 
тонн.

СилОс закладывается в баш
ни и новые облицованные тран
шеи. Сейчас колхозники закан
чивают облицовку железобе
тонными плитами силосных 
траншей на 550 тонн.

У силосорезки или на обли
цовке силосной траншеи рабо
тают комсомольцы, их нельзя 
не заметить. Все в колхозе по
нимают, как дорог сейчас день, 
что каждый час решает судь
бу зимовки. Но когда смот
ришь, как работает молодежь, 
кажется, девушки и ребята 
понимают это лучше других. 
Ведь многие из них работают 
на фермах, и им ли не волно
ваться о заготовке кормов!

С большим подъемом рабо
тает молодежь. Скоту будет 
обеспечена сытая зимовка!

Текст и снимки
Н. ПАШКЕВИЧА.

Богатые дяди и бедные просители
Пожалуй, самый тяжелый мо

мент в рабочем дне Любы Ваш- 
кирцовой — начало смены, когда 
в цех на практические занятия 
приходят ее ученицы. Девушек 
В группе двадцать пять, а при
личных станков — пять—шесть. 
Попробуй расставь так, чтобы 
Никого не обидеть, а главное, во
обще не отбить охоты занимать
ся токарным делом. Потерять 
вкус к профессии токаря для 
этих девочек — угроза самая 
реальная: больше половины до 
ремесленного училища имели 
очень отдаленное представление 
о будущей специальности, а при
вить любовь к токарному делу 
одними разговорами — задача 
непосильная для молодого ма
стера.

Несколько лет назад Люба 
сама училась в этом ремеслен
ном училище. Может быть, по
этому ей кажется особенно труд
ной ежеутренняя обязанность 
разводить группу по станкам: в 
памяти еще свежи горячие «стыч
ки» за право поработать у хоро
шего станка, в которые она сама 
принимала участие как заинте
ресованное лицо... Кого поставить 
к лучшим станкам? Тех, кто хо
рошо учится? Или, наоборот, 
тех, кто слабей, кому нужна уси
ленная помощь? А что делать с 
теми, ,кто, полдня пробившись 
над «задурившим» станком, при- 
ходит к ней и со слезами отка
зывается ст работы? Агитиро

вать? Агитация тут возможна од
на — поставить к хорошему 
станку, на нем показать и увле
кательность профессии, и собст
венные возможности молодого то
каря. Работала, например, Лида 
Астраханцева на 105-м станке, 
дала 20 процентов нормы — то 
задняя бабка, то шестерня под
ведет, то гайку заест. И так весь 
день. Поставили на 104-й—девуш
ка выполнила норму на 307 про
центов.

Когда дирекция училища нын
че попробовала подсчитать мини
мум необходимого (вернее, недо
стающего) для нормального обу
чения оборудования, список по
лучился внушительный: десять 
токарных станков, три сверлиль
ных, зубофрезерный, для каби
нетов — разрывная машина, ме
таллографический микроскоп, об
разцы пусковой аппаратуры, элек
троизмерительных приборов и т. д.

Трудно сосчитать, сколько раз 
руководители училища обраща
лись к своему базовому пред
приятию — металлургическому 
заводу имени А. К. Серова. Но 
за последние пять лет был полу
чен с завода лишь один фрезер
ный станок.

Надо ли доказывать, что от 
плохой технической оснащенно
сти училища страдают не только 
учащиеся? Какие будут мастера 
из людей, которые знакомятся 
со сложными профессиями тока

рей-униве|рсалов, фрезеровщиков 
на станках, работающих «с точ
ностью до километра», как горь
ко шутят в училище! Когда та
кой выпускник попадает в цех с 
хорошим современным оборудова- 
нием, ясно, что он, как рабочий- 
специалист особой ценности для 
завода не составит: по существу 
для него снова начнется учеба. 
Надо ли доказывать, что, оста
ваясь глухими к просьбам и 
требованиям училища, руководи
тели завода уподобляются че
ловеку, рубящему под собой сук. 
Ведь с плохими кадрами прежде 
всего, придется возиться на 
заводе!

События последних месяцев 
заставляют думать, что этого на 
заводе не понимают.

В мае бюро горкома партии 
вынесло решение, обязывающее 
румов одство м ет а ллургического 
завода помочь училищу кадрами, 
оборудованием. С 28 мая с целью 
«глубокого изучения вопроса» 
(хотя решение горкома обязыва
ло уже к 1 июня принять дей
ственные меры) один за другим 
стали появляться в училище на
чальник учебно-курсового ком
бината тов. Агафонов, зам. на
чальника отдела кадров тов. 
Юркин, зам. главного механика 
тов. Моров, исполняющий обя
занности главного энергетика тов. 
Хаймович, зам. директора по об
щим вопросам тов. Пац ин, на
чальник ЖКО тов. Мазырии и 

еще, и еще... Обследование дли
лось до 4 июня. Сначала обстоя
тельная работа комиссии вызвала 
у директора училища тов. Азар
кина, у мастеров и воспитателей 
большие надежды. Но... прошла 
неделя, другая — с завода ника
ких вестей. Тов. Азаркин не вы
держал, позвонил тов. Пакину:

— Ну, как там наши просьбы?..
Тов. Пакин обнадеживающе со

общил:
— Ты не беспокойся. Пишем 

справку.
И потянулись дни ожиданий. 

То оказывалось, что нет дирек
тора завода, а без него решать 
нельзя, то советовали для ускоре
ния поговорить с главным инже
нером... Не так уж далеко на
чало нового учебного года, а 
вопрос с оборудованием до сих 
пор находится «в стадии изуче
ния».

Справедливый вопрос задают 
работники училища: а не полез
ней Л1И было всем компетентным 
товарищам время, потраченное 
на исследование и составление 
справки, употребить на изыскание 
заводских резервов, возможности 
практической помощи училищу? 
Тем более, что все, что устано
вила комиссия за неделю рабо
ты, было ей известно и раньше. 
Так же, как о демид овсюгах стан
ках, знают', например, на заводе 
о том, что очень слабы кадры 
воспитателей, что с осени 1954 
года не хватает семи мастеров. 
Но на просьбу подобрать воспи
тателей представитель завода 

тов. Логинова полушутя, полу
серьезно посоветовала:

— Напишите объявление, мо
жет быть, придут.

Такой же «шуточной» можно 
считать и помощь, оказанную в 
подборе мастеров: присланные 
заводом мастера тт. Кошкин и 
Коротких — явно неподходящие 
фигуры для училища. «Дотянуть» 
до конца учебный год им уда
лось только потому, что в груп
пах №№ 13 и 22 подобрались 
«золотые» ребята, как говорят о 
них в училище, — любознатель
ные, дисциплинированные. Не го
воря уже о том, что Кошкин 
очень слаб как специалист (за
вод просто отделался от него, 
послав «на укрепление» в учили
ще), он еще прославился своими 
пьянками, скандалами, драками

Совершенно безразлич; н к сво
им ученикам и мастер Коротких. 
К занятиям не готовится, едва 
дав задание, оставляет группу 
без всякого присмотра и уходит 
по своим личным делам.

Все это хорошо знают на за
воде.

Что еще нужно для того, что
бы училище почувствовало, нако
нец, крепкую руку своего базо
вого предприятия? Все подгото
вительные этапы пройдены: во
прос изучен, написаны справки. 
Не хватает только живого инте
реса к судьбе юношей и девушек, 
собирающихся пополнить ряды 
рабочих металлургического за
вода.

К. СКОПИНА.
г, Серов,



С НОВЫМИ РЕКОРДАМИ
Летняя областная спартакиада селЬских физкультурников

В сентябре этого года в 
Свердловске состоятся круп
нейшие спортивные соревнова
ния — областная спартакиада. 
Одним из этапов подготовки к 
ней и является начавшаяся 12 
июля летняя областная спарта
киада сельских физкультурни
ков.

Соревнования по различным 
видам легкой атлетики, волей
болу, футболу; пулевой стрель
бе, плаванию и велосипедному 
спорту — такова программа 
соревнований.

В отличие от прошлогодних 
соревнований на этот раз чис
ло участников спартакиады 
увеличилось до 600 человек. 
Несколько улучшилось и ма
стерство спортсменов села. Они 
внесли несколько поправок в 
таблицу рекордов областного 
общества «Колхозник».

Дождливая погода повлияла 
на технические результаты 
спортсменов, но все же они 

показали несколько высоких 
достижений.

На огневом рубеже стрелко
вого клуба ДОСААФ состяза

лись в меткости стрельбы 56 
человек.

Первенство в этом виде спор
та завоевал А. Усольцев (Ка
менский район). По сумме трех 
положений он набрал 517 оч
ков из 600 возможных. Вместе 
с товарищем по команде В. 
Мешковым он вывел свою 
команду на первое место с 
общим результатом 936 очков 
из 1 200.

Однако результаты осталь
ных участников слабые. Ска
зывается то, что о стрелковом 
спорте сельские физкультурни
ки вспоминают лишь накану
не спартакиады.

На стадионе «Динамо» про
ходили соревнования легкоат
летов, футболистов, волейбо
листов.

Легкоатлеты уже в первый 

день соревнований ознаменова
ли свои выступления тремя но
выми рекордами общества 
«Колхозник». Два из них уста
новили представители Буткин- 
ского района Р. Заверткин и 
К. Третьяков. Первый дистан
цию 800 метров прошел за 2 
минуты 9,3 секунды, второй 
добился успеха по прыжкам в 
высоту. Его результат 165 сан
тиметров.

На семь сантиметров лучше 
прежнего рекорда прыгнула в 
длину Г. Першина (Режевской 
район). Ее результат 4 метра 
47 сантиметров.

Неплохое впечатление остави
ли и встречи футбольных 
команд. В розыгрыше первен
ства их, правда, участвовало 
всего четыре, но борьба на зе
леном поле стадиона была ин
тересной.

В первый день соревнований 
на стадионе Пионеров и школь
ников встретились футболисты 

Красноуфимского и Тугулым- 7 
ского районов. В упорной, на- } 
пряженной борьбе победили у 
красиоуфимцы со счетом 2:1. {

В этот же день на стадионе 1 
«Динамо» против спортсменов С 
Верхне-Таадииского района вы
ступали футболисты Арамиль- , 
ского района. Последние заби
ли в ворота противника два 
«сухих» мяча и завоевали пра' 
во на участие в финальной 
игре.

На следующий день на поле ,1 
для решающей встречи вышли ‘ 
футболисты Арамильского и 
Красноуфимского районов. Хо
рошо игравшие красиоуфимцы • 
победили со счетом 3:1, заняв, , 
таким образом, первое место. 11

НА СНИМКЕ: победительни
ца соревнований по толканию . 
ядра среди женщин Л. Юргано 
ва (Краснополянский район). 
Брошенное ею ядро пролетело 
8 метров 96 сантиметров.

Снимок И. Пашкевича,

ПЕРЕД СОВЕЩАНИЕМ 
ЧЕТЫРЕХ

Чем ближе 18 июля — день 
открытия в Женеве совещания 
глав правительств Советского 
Союза, Соединенных Штатов, 
Англии и Франции, тем настойчи
вее звучат во всем мире голоса, 
требующие уменьшения междуна
родной напряженности и уста
новления отношений доверия 
между государствами.

Вслед за Всемирной Ассамбле
ей Мира, указавшей на особую 
важность предстоящих в Женеве 
переговоров, со специальным по- 
сланмем к совещанию глав пра
вительств четырех держав высту
пил Всемирный конгресс матерей; 
заседавший с 7 по 10 июля в 
швейцарском городе Лозанна.

Люди доброй воли во всех 
странах возлагают большие на
дежды на совещание глав четы
рех правительств. Разбирая за
дачи совещания в Женеве, фран
цузская газета «Трибюн де Нась- 
он» пишет: «Общественное мне
ние в целом всей душой надеется, 
что будет положен конец войне— 
горячей, теплой или холодной». 
Китайская газета «Женьминьжи- 
бао» отмечает, что Женевское 
совещание может сыграть важ
ную роль в обеспечении мирного 
сосуществования государств с 
различным государственным и 
политическим устройством. Анг
лийская газета «Стар» настаи
вает на том, чтобы совещание в 
Женеве обеспечило взаимную 
договоренность четырех великих 
держав по важнейшим вопросам 
международной жизни.

Серьезные надежды на пред
стоящее совещание возлагает сов
местная декларация президента 
Югославии Йосипа Броз-Тито и 
премьер-министра Индии Джава
харлала Неру, опубликованная в 
результате посещения индийским 
премьером Югославии. В деклара
ции указывается: «Имеется 
серьезная надежда, что предстоя
щая встреча глав правительств 
Франции, Англии, СССР и США... 
сделает новый вклад в дело 
улучшения международного поло
жения». Все громче раздаются 
голоса, выражающие надежду на 
успех Женевского совещания, и в

ВИЗИТ
Девятого июля делегация Де

мократической Республики Вьет
нам (ДРВ) во главе с президен
том Хо Ши Мином прибыла в Со
ветский Союз.

Демократическая Республика 
Вьетнам образовалась, как изве
стно, в 1945 году в результате 
многолетней героической борьбы 
вьетнамского народа против ко
лониального угнетения. В дово
енные годы Вьетнам страдал пол 
игом французских колонизаторов

ГЛАВ ПРАВИТЕЛЬСТВ 
ДЕРЖАВ
США. Недавно, например, десять 
членов палаты представителей 
американского конгресса (парла
мента) направили президенту 
Эйзенхауэру письмо, в котором 
призывают его «серьезно отнес
тись» к возможности использо
вать совещание в Женеве для 
расширения связей между США 
и СССР, что «в значительной ме
ре содействовало бы установле
нию взаимного доверия и делу 
мира».

Народы понимают, что совеща
ние глав четырех правительств в 
Женеве может стать исторической 
вехой на пути к прочному миру 
и всеобщей безопасности. Тем бо
лее решительное осуждение вы
зывают попытки империалистиче
ских сил осложнить международ
ную обстановку и обречь совеща
ние в Женеве на неуспех. А та
кие попытки це прекращаются, 
причем авторы их папрежнему 
стремятся пропагандировать по
литику «с позиции силы» и при
зывают к продолжению и даже 
усилению «холодной войны». Осо
бенно яростно выступает амери
канский сенатор Ноулэнд, на
стаивающий на том, чтобы США,, 
Англия и Франция начали поли
тическое, экономическое и духов
ное наступление на СССР.

Народные массы все более ре
шительно осуждают поджига
тельские призывы противников 
ослабления международной на
пряженности и всячески приветст
вуют все, что может способ
ствовать успеху совещания в 
Женеве. Особенное одобрение 
повсеместно встречает заявление 
Председателя Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина о том, что 
целью совещания в Женеве бу
дет уменьшение международной 
напряженности и укрепление до
верия в отношениях между госу
дарствами и что Советский Союз 
приложит все усилия, чтобы эта 
цель была достигнута. Народы 
видят, что Советский Союз точно 
придерживается заявления главы 
своего правительства, и требуют, 
чтобы добрую волю проявили все 
другие участники совещания в 
Женеве.

ДРУЖБЫ
Во время войны страна была ок
купирована японскими милита
ристами. Несмотря на жесточай
шие преследования колонизато
ров и оккупантов, вьетнамский 
народ ни на минуту не прекра
щал борьбы за национальную 
независимость, и эта борьба увен
чалась успехом в 1954 году, ког
да японский милитаризм потер
пел поражение во второй мировой 
войне. Героически боровшийся 
против* японских оккупантов, 

вьетнамский народ провозгласил 
независимую республику. Но с 
существованием этой республики 
не захотели примириться француз
ские и американские колонизато
ры. В течение многих лет, вплоть 
до середины 1954 года, они вели 
войну против вьетнамского наро
да. Война эта была прекращена 
в результате состоявшегося в 
прошлом году Женевского сове
щания представителей Демокра
тической Республики Вьетнам и 
южновьетнамских властей, а так
же представителей СССР, Китай
ской Народной Республики, Анг
лии, Франции, США. На совеща
нии героическая борьба вьетнам
ского народа получила междуна
родное признание. Военные дей
ствия были прекращены, войска 
обеих сторон были отведены на 
север и на юг от 17 параллели, 
разделяющей территорию Вьет
нама на две части. Районы к 
северу от 17 параллели объеди
нены под властью Демократиче
ской Республики Вьетнам.

Здесь живет 13 миллионов че
ловек из общего 22-миллионного 
населения всего Вьетнама. За
воевавший мирную жизнь и не
зависимость, вьетнамский народ 
за короткий срок добился ряда 
серьезных успехов. Посевная пло
щадь в ДРВ значительно возрос
ла, что стало возможным благо
даря восстановлению ороситель
ной системы. В стране проводит
ся земельная реформа, призван
ная обеспечить землей вьетнам
ских крестьян, составляющих 
большинство населения. Возрож
дается промышленность, строятся 
железные дороги.

В конце июня правительствен
ная делегация ДРВ во главе с 
Хо Ши Мином выехала в Китай
скую Народную Республику и 
Советский Союз. В результате 
переговоров, которые вела деле
гация с 27 июня по 7 июля в 
Китае, было опубликовано совме
стное заявление правительств 
обеих республик, в котором от
мечается, что отношения между 
ними строятся на основе пяти 
принципов мирного сосуществова
ния государств. Заявление под
черкивает важность полного осу
ществления Женевских соглаше
ний о мирном объединении Вьет
нама на демократической основе. 
В заявлении указывается, что 
Китай оказывает ДРВ мате
риальную помощь в залечивании 
ран, нанесенных республике дли
тельной войной.

Визит Правительственной деле
гации ДРВ в КНР продемонстри
ровал дружбу обеих республик и 
является важным вкладом в 
борьбу народов за упрочение ми
ра. Таким же целям служит при
езд Правительственной делегации 
Демократической Республики 
Вьетнам в Советский Союз.

П. ГРИНИН.

На родине 
пионера-героя

Год назад в деревне Гера-; 
симовке состоялось открытие 
памятника герою-пионеру 
Павлику Морозову. И вот 
еще тогда учащиеся семи
летней школы № 2 г. Асбе
ста наметили туристский по
ход-экскурсию на родину 
этого замечательного пио- ■ 
нера.

Недавно 30 участников по
хода отправились в путь. По 
дороге ребята познакомились 
с добычей и обжиганием 
извести, были на Красно
гвардейском металлопрокат
ном заводе, видели передо
вые сельскохозяйственные 
машины, побывали и в крае
ведческом музее Ирбита.

Придя в Герасимовну, уча
стники похода побывали на 
могиле Павлика, в музее, 
на месте гибели пионера- 
героя и его брата Феди.

Убрав еще раз могилу 
Павлика живыми цветами, 
ребята двинулись в обрат
ный путь. Поход оставил у 
них незабываемое впечат
ление.

Т. КРОТОВА.

В селе исчезают проулки
Зажиточно живут труженики 

села Скаты, где находится кол
хоз имени Сталина, Камышлов- 
ского района. В прошлом году 
они получили по 4 рубля 10 ко
пеек на трудодень. А нынче вы
дано авансом уже более 3 руб
лей на трудодень.

Труженики села строят себе 
новые добротные жилища. Заве
дующий МТФ коммунист Федор 
Степанович Несытых построил 
дом напротив сельпо. Недалеко 
от него высится новый двухквар
тирный дом молодых механизато
ров Василия Дунаева и Анато

В помощь родвому заводу
В Свердловском техникуме ре

зиновой промышленности при за
воде резиновых технических из
делий состоялся очередной вы
пуск молодых специалистов.

Из 55 человек 18 юношей и 
девушек защитили дипломы с 
оценкой «отлично» и 28 с оценкой 
«хорошо». Дипломы с отличием 
выданы Георгию Орлову, Викто
ру Потапову, Ольге Поповой, 
Берте Никитиной и Галине Пе
левиной.

Защита дипломных работ по
казала, что выпускники приоб
рели серьезные практические на
выки и теоретические знания.

Большинство дипломных работ 
посвящено насущным вопросам 
производства.

Большой практический интерес 
представляет дипломная работа 
Галины Пелевиной на тему «Раз

На озере Шарташ.
Фотоэтюд М. АРУТЮНОВА.

лия Толщина. Достраивают боль
шой крытый железом дом меха
низаторы Сергей и Виктор Ло
скутовы.

Сейчас в селе достраивается 
еще более десяти домов. Сельпо 
организовало продажу застрой
щикам теса, кирпича, шифера, 
кровельного железа. Правление 
колхоза и МТС оказывают им по
мощь в вывозке строительного 
материала.

В селе исчезают проулки. По
являются новые просторные дома 
новоселов.

В. КАРГАПОЛОВ.

работка режима вулканизации 
толстостенных резиновых изде
лий». В лаборатории завода рези
новых технических изделий она 
провела большую исследователь
скую работу. Разработанные ею 
новые методы производства тол
стостенных изделий будут внед
ряться на заводе. Это значитель
но расширит ассортимент выпу
скаемой продукции.

«Участок особо прочной транс- 
портертой ленты» — такова тема 
дипломной работы Георгия Ор
лова. Он усовершенствовал тех
нологию изготовлення ленты.

Впервые некоторые выпускники 
техникума посвятили свои дип
ломные работы усовершенствова
нию технологии производства 
детских резиновых игрушек.

В. СОЛОВЬЕВ.
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